

Volksfest heuer unter Regie des Fördervereins

Fest beginnt am Samstag, 7. Juli – Freitag wird gestrichen – Wirt verzichtet aus beruflichen Gründen

Wallerfing. Hans Eigner wird beim Volksfest 2012 in Wallerfing nicht mehr der Festwirt sein. Das teilte er bei einem Pressetermin im Gasthaus Eigner am Donnerstagabend offiziell mit. Teilnehmer an der Besprechung waren neben Altbürgermeister Rudolf Stockner auch der Vorsitzende des Fördervereins Karl Lampertseder und Manfred Eder.

Die Entscheidung von Hans Eigner fiel aus beruflichen Gründen, wie er mitteilte. Die steigende Belastung erlaube es ihm zeitlich nicht mehr, die Vorbereitungen zu treffen. Dem Förderverein, der in diesem Jahr die Verantwortung für

den gesamten Festablauf übernimmt, wolle er mit seiner großen Erfahrung nach besten Kräften zur Seite stehen, versprach er.

Altbürgermeister Rudolf Stockner, der von Anfang an – das sind bereits 45 Jahre – beim Wallerfingener Volksfest als Mitorganisator dabei ist, zeigte sich sehr erfreut, dass die alte Volksfesttradition in Wallerfing weiterlebt. Das Volksfest war, ist und soll auch in Zukunft ein Aushängeschild für den Ort und die Gemeinde sein. Deshalb trat und tritt auch die Gemeinde als Mitorganisator auf. Den Verantwortlichen des Fördervereins zollte er seinen Respekt,

dass sie die Organisationsarbeit übernehmen und die alte Tradition hochhalten.

Verständnis zeigte er dafür, das Fest erst mit dem Auszug am Samstag beginnen zu lassen und den Freitag aus dem Programm zu streichen. Karl Lampersteder meinte dazu, für den Volksfest-Besucher werden sonst sich keine Veränderungen ergeben, wenn es am 7. Juli wieder heißt: „Auf geht's zum Wallerfingener Volksfest 2012!“. Das Festprogramm steht bereits, die Musikkapellen sind verpflichtet. Zum Ausschank kommt wieder das Bier der Brauerei Adldorf und auch die Schausteller und Fahrge-

schäfte sind dieselben geblieben. Das Grundkonzept bleibt so, wie man es in Wallerfing seit vielen Jahren gewohnt ist.

Der Samstag beginnt mit dem großen Festauszug, an dem sich wieder die Vereine aus Wallerfing, Niederpörling Buchhofen und Oberpörling beteiligen. Am Abend findet der traditionelle Abend der Vereine und Betriebe statt.

Der Sonntag steht neben dem Volkswandertag des SV und dem musikalischen Frühschoppen ganz im Zeichen der „Wallerfing Classic 2012“. Old- und Youngtimer der Automobile und Motorräder bis zum Baujahr 1987 wer-



Besprachen das Konzept für das Volksfest: Ex-Festwirt Hans Eigner jun. (v.l.), Vorsitzender der Fördervereins, Karl Lampertseder, Altbürgermeister Rudolf Stockner und Mitorganisator Manfred Eder. – Foto: Rehm

den sich in Wallerfing ein Stell-dichein geben und können von den vielen Liebhabern aus nah und fern unter die Lupe genommen werden. Auch der Montag läuft in der traditionellen Weise ab. Ab 17

Uhr lädt die CSU zu ihrer Kundgebung ein. Und den Volksfestausklang am Dienstag bilden der Kindertag mit Malwettbewerb und am Abend der Volksfestkehraus mit „Trixi und den Partylöwen“. – tre